

Liesl Winkelmaier und Franziska Preischl heißen die Siegerinnen bei zweiten Schießabend im Herbst 2012

Beim zweiten Schießabend in der Herbstsaison am 12. Oktober 2012 wurde zum ersten Mal der von Herbert Weigl anlässlich seines 70. Geburtstages gestiftete Wanderpokal ausgeschossen. Dabei galt es einen 70-Teiler zu schießen oder diesem so nahe wie möglich zu kommen. Mit einem 68,1-Teiler gelang Liesl Winkelmaier dies am besten, die diese Trophäe nun für ein Jahr ihr Eigen nennen darf. Den zweiten Platz sicherte sich Horst Tischner mit einem 96,9-Teiler. Franziska Preischl kam mit einem 120,2-Teiler auf den dritten Platz, gefolgt von Andreas Hirmer (18,7-Teiler und damit bester Tiefschuss des Abends) und Daniel Kulzer (124,1-Teiler). Der Pokal wird insgesamt fünf Mal ausgeschossen und geht letztendlich in den Besitz des letzten Gewinners über.

Auf dem Programm stand auch der von Christa Tischner gestiftete Wanderpokal, der bereits zum fünften Mal ausgeschossen wurde. Vorgabe hier war, einem 200-Teiler von unten her am nächsten zu kommen. Dies gelang Franziska Preischl am besten. Mit einem 197,2-Teiler sicherte sie sich die Trophäe für ein Jahr. Auf den Plätzen folgten ihr Horst Tischner (193,4-Teiler) und Anton Braun (156,4-Teiler) vor Andreas Hirmer(123-Teiler) und Daniel Kulzer (88,4-Teiler). Dieser Pokal muss zweimal gewonnen werden, um ihn in den endgültigen Besitz zu bekommen.

Bei den Sachpreisen, die es ebenfalls zu gewinnen gab, sicherte sich ebenfalls Franziska Preischl mit 49,7 und 49,4 Ringen den ersten Platz. Platz Zwei belegte Markus Schmidbauer mit 48,3 und 46,4 Ringen. Auf den dritten Platz kam Wolfgang Zellmer mit 48,1 und 46,6 Ringen. Ihm folgten Horst Tischner (47,2 und 44,9 Ringe) und Anton Braun (46,1 und 42,0 Ringe).



Bild: Die Pokalgewinner Franziska Preischl und Elisabeth Winkelmaier mit 2. Schützenmeister Stefan Preischl